père ou qu'il sait ce que c'est que la souffrance. C'est un des humbles parmi les humbles, mais qu'il est donc grand et noble aux yeux du Tout Puissant!

La pauvre mère, arrivée chez elle, fit manger ses pauvres enfants, et quand elle les vit satisfaits une fois de plus, quand elle eût répondu à leur sourire, elle tomba à genoux et fit une longue prière. Ce qui se passa entre Dieu et cette âme désolée, nul ne le sait, nul ne le saura jamais!

Le lendemain matin la malheureuse était morte, épuisée par la fièvre, brisée par la douleur et par les privations.

Et alors la Charité couvrit de son manteau céleste les trois jeunes enfants qui dormaient autour du cadavre de leur mère.

